

## **Stadt Sondershausen, Sportplatz Fasanerie, Sanitäranlagen**

Der Sportplatz Fasanerie wird von der Nachwuchsabteilung des BSV Eintracht Sondershausen genutzt. In den Sommermonaten ist er tägliche Trainings- und Spielstätte für etwa 200 Kinder des Vereins. An den Wochenenden kommen viele Eltern und die Gastmannschaften dazu. Seit einigen Jahren stehen die Sanitäranlagen berechtigterweise in der Kritik. Eine grundsätzliche Sanierung ist dringend geboten, um die WC- und Duschanlagen in einen Mindeststandard zu versetzen und somit nutzbar zu machen.

Da sich die Stadt Sondershausen in den vergangenen Jahren auf die Sanierung des Sportzentrum „Am Göldner“ konzentrierte, standen die notwendigen finanziellen Haushaltsmittel für den Sportplatz Fasanerie nicht zur Verfügung. Es wurden lediglich Reparaturen und kleinere Unterhaltungsarbeiten umgesetzt.

Die Stadt Sondershausen empfiehlt die Umsetzung des Bauabschnittes „Erneuerung der Sanitäranlagen“ gemäß dem vorliegenden Kostenangebot. Zur Fertigstellung der Sanitäranlagen sind weitere Mittel für Trockenbau- und Fliesenarbeiten einzuplanen.

Der eingereichte Vorschlag ist aus fachlicher Sicht sinnvoll.